



Allagener Schützen feiern Hochfest Fronleichnam mit Gebet und Gesang

Zwei Hochfeste hat die Allagener St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen: das Schützenfest und Fronleichnam. Während das dreitägige Fest für dieses Jahr bereits abgesagt wurde, konnte das

kirchliche Fest gestern stattfinden – und das wie gewohnt unter freiem Himmel, aber unter Corona-Bedingungen: Für die Besucher des Freiluft-Gottesdienstes an der Möhnetalhalle hatte man extra die Sitz-

plätze mit größerem Abstand aufgestellt: „Statt 1,5 sind es 2,5 Meter, damit wir endlich wieder Kirchenlieder singen dürfen“, so Schützenoberst Hubertus Beckschäfer, so konnte man zumindest

Schuberts „Heilig, heilig“ gesänglich in der von Präses Pastor Raoul van Lieshout zelebrierten Heiligen Messe begleiten. Für die musikalische Begleitung sorgte das Blasorchester Allagen, das passende Wet-

ter für die Veranstaltung steuerte Petrus bei. Verzichten mussten die Schützen und die Gemeindemitglieder gestern allerdings auf die traditionelle Prozession durch den Ort.